

## **LA FORMACION DE ARQUITECTOS E INGENIEROS.**

### **UNA ENCUESTA DE LA UNIVERSIDAD POLITECNICA DE MADRID.**

En el pasado número, publicábamos una nota de la Universidad Politécnica de Madrid anunciando el lanzamiento inmediato de una encuesta dirigida a todos los profesionales de carreras encuadradas en la misma, para recoger información acerca de la formación idónea que el futuro Arquitecto e Ingeniero debía recibir para prestar un adecuado servicio a la Sociedad.

De nuevo reiteramos la petición de específica colaboración de los Arquitectos, toda vez que la encuesta, dirigida al total del colectivo, sólo ha sido contestada, al cabo de un mes, por 220 compañeros, lo cual representa un escaso 3 por ciento no representativo.

El equipo encargado de redactar la encuesta y llevar a buen término esta investigación, de la cual la misma es parte fundamental, aunque no única, está formado por representantes de algunas ramas de Ingeniería y por el que suscribe esta nota, que en representación de nuestra profesión ha tenido y tiene el honor y la responsabilidad de intervenir directamente. Valga ello como reforzamiento al apoyo que la Universidad Politécnica de Madrid solicita de nosotros y al que ruego encarecidamente atendáis.

**Juan José TORRENOVA E.**  
**Arquitecto del Equipo Investigador.**  
**Profesor de la Universidad Politécnica de Madrid.**